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Numerosas críticas a la entrega de viviendas a personal de las Fuerzas Federales que le sacaron a quienes ya la tenían
asignadas. La decisión de asignar 160 viviendas del programa Procrear construidas en Avellaneda (Díaz Velez entre España
y Mariano Acosta) al personal de las Fuerzas Federales ha generado un fuerte descontento entre varios sectores de la sociedad
y de la dirigencia.
Una decisión inconsulta y arbitraria por parte del gobierno nacional que podría escalar el conflicto en las próximas horas.
Algunos de los argumentos esgrimidos son:
- Priorización de las Fuerzas Federales: Se considera que la asignación de viviendas a personal de las Fuerzas Federales prioriza
a un grupo específico sobre otros sectores que también necesitan vivienda, como familias de clase media que habían sido
beneficiarias originales del programa Procrear.
- Uso de viviendas destinadas a otro fin: Las viviendas del programa Procrear fueron diseñadas para ayudar a familias de clase
media a acceder a una vivienda propia, no para ser asignadas a personal de las Fuerzas Federales.
- Percepción de injusticia: Algunos consideran que esta decisión es injusta y que no se está utilizando de manera eficiente los
recursos destinados a vivienda.
  La entrega de viviendas a personal de las Fuerzas Federales que tanto descontento generó entre algunos sectores de la
sociedad se realizará este 10 de junio a las 11 horas y, según supo este medio, "estas unidades, construidas originalmente bajo
el programa Procrear, serán administradas por las propias Fuerzas conforme a sus reglamentos internos, garantizando así su uso
adecuado y mantenimiento".
  Es importante considerar las implicaciones de esta decisión y evaluar si se están utilizando de manera eficiente los recursos
destinados a vivienda.

Entrevista con el dirigente avellanedense, Armando Bertolotto sobre el escándalo de la entrega de viviendas del Procrear a fuerzas
federales, cuando ya estaban destinadas a otros beneficiarios.
- Qué opina de la entrega del edificio Sagol a las fuerzas federales qué realizará el Gobierno Nacional?
- Me parece una aberración. Este Edificio fue construido con dinero del estado por medio del plan Procrear y fue legítimamente
adjudicado a 160 familias de Avellaneda qué cumplieran todos los requisitos crediticios para acceder a una hipoteca a treinta años
financiada por el Banco Hipotecario Nacional.
- Se trata de familias para la cuál fuera su primera casá y salir del alquiler eterno.
- La particularidad es qué empezaban a pagar la primera cuota el día qué ocupaban el departamento ya qué es muy difícil pagar un
alquiler y un préstamo al mismo tiempo.
- Y porqué cree qué lo hace el Gobierno Nacional?
- Parecería qué para premiar a los represores de los jubilados y todo aquel qué se quiera manifestar en contra del brutal ajuste
económico al qué lo están sonetiendo.
- Y qué piensa qué harán los auténticos adjudicatarios?
- Se qué están en una profunda decepción y depresión. Muchos estaban ya comprando sus muebles. Van a tener todo nuestro
apoyo en los derechos adquiridos. Espero qué no se les ocurra reprimirlos.
- Había otras futuras viviendas qué podrían haber utilizado para estas fuerzas federales?
- Por supuesto en Avellaneda tenemos más de 3.000.- viviendas paralizada por el Gobierno Nacional. Pero este edificio está terminado y los otros en ejecución y habría qué invertir
dinero. Se ve qué prefieren gastarlo en Gas Pimienta y no es soluciones habitacionales. Parecería qué su consigna fuera más destruir qué construir.

 Bajo el título "Milei y Bullrich les sacan las viviendas a 160 familias de Avellaneda", la Diputada Nacional, la avellanedense Mónica Litza,
presentó en la Cámara de Diputados un proyecto en repudio a la decisión del Gobierno Nacional de quitarle 160 viviendas a familias
avellanedenses que habían sido adjudicadas mediante el programa ProcreAr.
  "Manifestar su repudio a la decisión tomada por el Gobierno Nacional de dar un destino distinto a las 160 viviendas oportunamente adjudicadas
mediante sorteo del programa PROCREAR a familias de Avellaneda", señala el primer párrafo del proyecto presentado junto a Diputados de
UXP.



Días atrás se realizaron varios allanamientos en el Consejo Escolar de Florencio
Varela por parte de la DDI, en el marco de la denuncia presentada por Karina Macedo,
auxiliar de cocina en la escuela 501, quien denunció a las autoridades del Consejo
Escolar por malversación de fondos, amenazas y abuso laboral.
  No es la primera vez que el Consejo Escolar varelense se investigado por fraude y
malversación de fondos. El gobierno comandado por el intendente Andrés Watson hizo
mutis por este escàndalo y no respondió la requisitoria periodístoca realizada por este
medio.
  La denuncia de Karina Macedo, a la que accedió el medio varelense Alternativa Sur,  ha
generado un gran revuelo en la comunidad educativa de Florencio Varela, y vuelve a
poner en jaque político al intendente de Varela Andrés Watson, poniendo en evidencia
la una nueva supuesta falta de transparencia y rendición de cuentas en el manejo de
fondos públicos por parte del Consejo Escolar.

  Así lo afirmó el secretario General del ATE Provincia, Claudio Arévalo, quien salió a
bancar a la ex Presidenta de la Nación.
  "El poder económico concentrado de la Argentina y sus representantes de la política,
la justicia y los medios masivos de comunicación vuelven a utilizar la vieja práctica de
reprimir, desinformar, perseguir, detener, e interntar de proscribir y encarcelar a referentes
políticos del campo popular", afirmó Arévalo.
  Asimismo, el líder de ATE Bonaerense dijo: "El proyecto de país para pocos, encabezado
por el Presidente Javier Milei, que tiene como Ministra de inseguridad a Patricia Bullrich
y como voceros a una cantera de pseudo-periodistas a sueldo, viene blandiendo en las
últimas semanas el fantasma de un inminente dictamen y encarcelamiento contra Cristina
Fernández de Kirchner por parte de la Corte Suprema de Justicia. La misma Corte que en
otros casos, como el del Correo Argentino, tras 23 años sigue sin dictar un fallo firme
que obligue Macri a pagar su deuda con el Estado".



La Asociación Cultural Mariano Moreno impulsa una campaña solidaria de recaudación de
fondos para preservar la Plaza Pardo en el marco de una grave situación económico-financiera.
  La Plaza José Pardo es el único espacio verde abierto del centro de Bernal desde hace más de 30
años. Sin embargo, hoy está en riesgo de embargo y remate, lo que daría lugar a negocios
inmobiliarios. En 1992, la Asociación Cultural Mariano Moreno (también conocida como la
biblioteca Moreno de Bernal o simplemente La Moreno) inauguró la plaza, frente a su edificio, en
un predio adquirido con el regreso de la democracia. La plaza está ubicada en la esquina de
Belgrano y 25 de Mayo, en pleno centro, y cuenta con cerca de 900 m2, árboles, juegos, mesas,
bancos y espacios que son utilizados diariamente por vecinas y vecinos de todas las edades.
  La plaza está en peligro. La gravísima situación económico-financiera que transita la asociación
luego de la pandemia y los múltiples compromisos a asumir en el corto plazo son una amenaza
para la quiebra de la entidad, junto al embargo y remate del predio en el que se encuentra ubicada
la plaza. La deuda de "La Moreno" asciende a 250 millones de pesos.
Lo que dejó el COVID-19
  Las medidas de cuidado y el cierre de las instalaciones desde marzo de 2020, por prácticamente
dos años, provocaron la duplicación del pasivo de la asociación. En ese momento, con ayuda del
Estado nacional (programas REPRO y ATP) se sostuvieron los 24 puestos de trabajo registrados,
pero no se llegó a pagar la totalidad de los salarios. La institución siguió abierta gracias al esfuerzo de sus trabajadoras y trabajadores, que realizan la totalidad de sus tareas de forma
voluntaria.
 Una campaña para salvar la Plaza de Bernal
  En ese contexto, la asociación lanzó una campaña de recolección de fondos para rescatar la Plaza Jose Pardo. El objetivo es resolver las obligaciones económicas que la organización
posee luego de  la pandemia de COVID-19 y preservar la plaza como espacio público abierto a la comunidad de Bernal.
  La campaña fue lanzada el 5 de junio, Día Mundial del Ambiente, con la intención de sensibilizar a la población sobre la necesidad de preservar los espacios verdes públicos, como
la Plaza José Pardo en Bernal, para garantizar una mejor calidad de vida y equidad entre quienes habitan nuestra ciudad.
  Las personas, instituciones y empresas interesadas pueden sumarse mediante transferencia bancaria al alias lamorenobernal, o en efectivo en la sede social de La Moreno. Toda la
información de la campaña podrá seguirse en la web lamoreno.org/plaza, redes de La Moreno y la página de Instagram @salvemoslaplazabernal.
La escasez de espacios verdes afecta gravemente la calidad de vida urbana en Argentina
  Según recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Ley Provincial 8912 y un reciente informe de la Fundación Bunge y Born, la disponibilidad de espacios
verdes es fundamental para la calidad de vida urbana en Argentina.
  La falta de áreas verdes tiene un impacto directo en la salud.
  Por ese motivo, es urgente preservar y crear más espacios verdes públicos, como la Plaza José Pardo en Bernal, para garantizar una mejor calidad de vida y equidad para todos los
habitantes de la ciudad.#SalvemosLaPlazaBernal
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 La Municipalidad de Quilmes lanzó dos planes de
pago para regularizar deudas vencidas y actuales. Los
planes ofrecen beneficios significativos para los
contribuyentes que deseen ponerse al día con sus
obligaciones.
Plan de pagos por deuda vencida
- Quita de intereses: Hasta 90% de quita de intereses
para deudas vencidas hasta el 31/12/2024.
- Regularización: Los contribuyentes pueden
regularizar su deuda con este plan.
Plan de pagos por deuda actual
- Quita de intereses: 90% de quita de intereses para
deudas actuales (2025).
- Pago en cuotas: Los contribuyentes pueden
regularizar su deuda en hasta 3 cuotas.
Información
  La información sobre los planes de pago estará
disponible en los Centros de Gestión y Participación
Ciudadana de Quilmes, y se difundirá a través de
cartelería y otros medios. Los contribuyentes pueden
consultar cualquier duda con la Municipalidad.
Beneficios
  Los planes de pago ofrecen beneficios significativos para los contribuyentes que deseen regularizar
su situación fiscal. La quita de intereses puede ayudar a reducir la carga financiera y hacer más
accesible el pago de las deudas.

  El Obispo de Quilmes, Carlos José Tissera, comunicó en las últimas

horas  la detención del Padre Franco Lütens, decisión del Juzgado de

Garantías Nº 4, por la posible imputación de un delito.

  "Tal como se informó oportunamente, a raíz de las graves denuncias

difundidas en redes sociales y la constatación del inicio de la Causa

Penal por parte de la Justicia, el Obispo de Quilmes dispuso en junio de

2024 el apartamiento de su función en la parroquia y de todas las

actividades pastorales del sacerdote denunciado. En ese entonces fue

trasladado a un domicilio que fue informado a la Justicia y donde, este

lunes, se llevó a cabo el allanamiento", señala el comunicado emitido por

el Obispado.
  Asimismo, se informó que "El Obispo Tissera lamenta profundamente el
sufrimiento de las personas afectadas y pone a disposición al Equipo
Diocesano para la Protección de Menores y Adultos Vulnerables, para
acompañarlas junto con sus familias, y se pone a disposición de la Justicia
para continuar colaborando de manera activa".
 "El Padre Obispo Tissera y el Padre Obispo Auxiliar de Quilmes, Eduardo
Redondo, están comprometidos con el cuidado de la vida y el resguardo
de niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos vulnerables",  finaliza

el comunicado.



Contactos: 11 3246-5487
grimauxbienesraicesquilmes@gmail.com

Luego que el diputado y aspirante a la gobernación José Luis

Espert tratara en redes sociales de "chorra" a Cristina Fernández

de Kirchner, sin dudar, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendo-

za, fue contundente en su respuesta y lo trató de "cagón" y "ma-

fioso".

"El impresen-

table que viaja

en aviones nar-

cos y debería

dar explica-

ciones ante la

justicia sos vos

@jlespert", co-

mienza la res-

puesta de Men-

doza.

Asimismo, no

dudó: "Una vez

más tus pala-

bras te exponen

como el gorila que sos. La vigencia de una líder no la define el

partido judicial, como no lograron con proscripciones apagar a

Perón en el corazón de los argentinos, tampoco lo podrán hacer

ahora. Cambian los métodos, pero demuestran que no aprenden

nada. Sería bueno que traten de ganarle en las urnas siendo mejores

con el pueblo de lo que ella fue, pero claro, ustedes defienden

otros intereses. En definitiva, lo que venimos diciendo: CAGONES

Y MAFIOSOS".

"@CFKArgentina no va a desaparecer y a vos no te va a querer

nunca nadie. Existís a base de odio y del comportamiento de casta

que te llevó de Larreta a Milei", finalizó.

El hecho ocurrió dos semanas atrás.
Tanto el titular del HCD de Quilmes, Fabio Báez como la presentadora televisiva, Mariana Brey, hoy viviendo en
Bernal Centro sobre la calle Don Bosco, coincidieron en un concurrido y conocido bazar de la peatonal Rivadava
de Quilmes Centro.
Ella, que estaba con su pareja y uno de sus hijos, encaró a Báez. "Vos sos el presidente del Concejo de Quilmes???",
preguntó ella, reconociendo al referente peronista, a lo que Báez asintió. Luego intercambiaron unas breves
palabras.
Sobre el final, Brey, con absoluta sintonía libertaria, le dijo: "Preparáte que el año que viene nos vamos a ver en
el Concejo"...
Báez reconoció este cruce delante de varios testigos, en un encuentro realizado este din de semana.
Sin dudas se trata de un. dato que en medio de múltiples rumores no pasa desapercibido en el microclima politico
actual.

La concejal libertaria quilmeña, Estefanía Albasetti, salió
fuerte a defender a los pura sangre libertarios. No quiere
transformados, cono señaló en un poste en redes sonde
salió a criticar dirimente Alberto Samid.
El polémico empresario de la carne había pedido el sábado
a la noche la urgente liberación de Juan Grabois, sino
nos tenemos que movilizar todos los peronistas del país",
agregó.

Ahí, la edil de LLA ¡le recordó: "Se acuerdan cuando este
peroncho pidió entrar a LLA?. Por eso no creo en los
transformados".

El ex intendente Federico Scarabino (1995-1999) celebró con funcionarios de su
intendencia y algunos amigos los 30 años de su asunción en Quilmes. Con
mucho bajo perfil llevaron a cabo un brindis y una comida con medio centenar
de integrantes de aquella gestión, los que fueron elegidos minucioamente por
'Fede'. Juan Carlos Tuzzolino, Eduardo Schiavo, Angel García, Mario Scalisi,
Luis Curti, Nito Scarabino, Roberto Guglielmeto. Hugo Guerreño y Oscar Antón
fueron algunos de la partida. Nadie, salvo 'Tuzzo', subió algo a las redes sociales.



 En mayo, las ventas minoristas
pymes registraron una caída inter-
anual del 2,9% a precios constantes.
En la comparación mensual desesta-
cionalizada, se observó un descenso
del 0,7% respecto a abril. Con estos
valores, el acumulado de 2025 mues-
tra una suba del 11%, en com-
paración con el mismo período de
2024.
  En cuanto a las expectativas, el
49,2% de los encuestados cree que
su situación económica mejorará
dentro de un año, mientras que sólo
el 9,3% prevé un empeoramiento.
Respecto a las inversiones, el 55,9%
considera que no es un buen
momento para invertir, frente a un
14,4% que opina lo contrario.
  En los últimos meses, la actividad
comercial experimentó una leve
retracción, en un contexto carac-
terizado por una menor disponi-
bilidad de recursos, ajustes de pre-
cios y mayores exigencias operati-
vas.
  En mayo se advirtió una tendencia
hacia compras más medidas, una
circulación algo reducida en los
centros comerciales y una com-
petencia creciente con los canales
online y con los formatos informales.



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

El Municipio de Quilmes, en articulación con la Universidad
Nacional de Quilmes (UNQ), llevarį a cabo la segunda edición de la
“Feria del Libro de Mujeres y Diversidades de Quilmes”, actividad
que tendrį lugar el jueves 12 y viernes 13, de 12 a 20, en el espacio
Madres y Abuelas de Plaza de Mayo, de la mencionada Casa de Altos
Estudios, ubicada en Roque Sįenz Peńa 352, en Bernal.
  La propuesta contarį con stands de librerķas, editoriales, escritoras
independientes, ilustradoras,  presentaciones de libros, poesķas y
entrevistas con autoras. La entrada es libre y gratuita, por lo que se
espera contar con la presencia no sólo de la comunidad educativa,
sino de toda la ciudadanķa en general.
  Desde la Secretarķa de Mujeres, Diversidades y DDHH, a cargo de
Bįrbara Cocimano, destacan que el propósito de esta iniciativa
enmarcada en el mes de “Ni Una Menos”, es visibilizar la producción
académica y literaria feminista pero también, promocionar y fomentar
la economķa local. En este sentido, reunirįn a mįs de 30 expositoras -
entre librerķas comerciales, editoriales independientes, diseńadoras
grįficas e ilustradoras- todas ellas convocadas alrededor de la temįtica
de géneros, diversidades y crianzas libres.
  Asimismo, la 2Ŗ Feria del Libro de Mujeres y Diversidades de Quilmes
ofrecerį cerca de 20 espacios de entrevistas con autoras, siendo los
eventos centrales el jueves 12, a las 18, con Julia Mengolini, quien
presenta su libro "Las Caras del Monstruo"; y el viernes 13, a las 18,
que tendrį como invitada a Lala Pasquinelli -del proyecto
comunicacional “Mujeres que no fueron tapa”-, quien compartirį su
libro "La estafa de la feminidad".



La Agrupación Celeste lanzó una convocatoria pública a la unidad de todos los espacios políticos e
institucionales del club. Bajo el lema “Nuevos desafíos, nuevos liderazgos”, la agrupación difundió un
comunicado titulado “Frente de Unidad Primero Quilmes”, en el que plantea la necesidad de construir una
lista de consenso de cara a las próximas elecciones.
  Desde la Agrupación destacaron que, por primera vez en décadas, el club ha logrado completar tres gestiones
consecutivas cumpliendo su mandato, sin escándalos económicos ni sobresaltos institucionales. Para los
firmantes, este logro no solo representa una etapa de recuperación, sino que habilita una nueva fase: lograr el
ascenso a Primera División con una estructura de club pensada de forma integral.
  “El desafío ya no es solo la sostenibilidad. Ahora es tiempo de crecer, modernizarnos y planificar con grandeza”,
expresa el texto, que apunta a la profesionalización de la estructura, la modernización de la infraestructura, y la
búsqueda de recursos económicos de calidad, como pilares del próximo ciclo institucional.
  En un tono firme pero integrador, el comunicado plantea que las diferencias entre listas son legítimas, pero que
el momento exige una mirada más amplia. “Hay momentos en los que la historia exige más. Este es el momento”,
afirman.
  La propuesta es clara: construir un acuerdo colectivo amplio que represente a todos los sectores del club,
dejando de lado intereses personales o disputas menores. “El club no necesita vencedores ni vencidos. Necesita
dirigentes con la madurez histórica de saber que esta oportunidad es única”, sostienen desde la Agrupación
Celeste.
  La convocatoria, titulada #PrimeroQuilmes, ya empezó a generar repercusiones en los pasillos del club y en las redes sociales. Distintos referentes y socios valoraron el gesto de
apertura y coincidieron en la necesidad de priorizar lo colectivo por sobre lo individual.
  Con un mensaje institucional fuerte y una consigna que sintetiza el espíritu del llamado —“Es tiempo de estar a la altura”—, la Agrupación Celeste busca posicionarse como
articuladora de una conducción unificada que represente la madurez de una nueva etapa. Una etapa que, aseguran, debe tener un solo objetivo en común: el crecimiento integral del
Quilmes Atlético Club.

  Cristián Ciari, empresario y hincha de Quilmes, ha propuesto "un proyecto innovador para el Club, que busca proteger
los intereses del equipo y garantizar una gestión transparente y sostenible a largo plazo", según le dijo a El Suburbano.
  Ciari se define como un "independiente; apoyo a todos los que quieran el bien del Club"; y en las últimas estuvo entre
los presentes de una reunión política donde había referentes de varios sectores.  También tuvo su paso por la función
publica quilmeña de la mano de Martiniano Molina.
A continuación, se presentan los detalles de la propuesta:
-  Proyecto común a 10 años: Ciari sugiere un proyecto que abarque un período de 10 años, con alternancia de presidentes
de las distintas agrupaciones  y una figura transparente que supervise la gestión del club.
- Fideicomiso: La idea es crear un fideicomiso que tenga prioridad de compra en caso de que el club decida vender a un
jugador. De esta manera, se busca evitar que se mal venda a los jugadores y que el club pueda retener a sus talentos hasta
que estén maduros.
- Control de gestión: El fideicomiso también serviría como un mecanismo de control de gestión, ya que no permitiría que
se fijen valores bajos para la venta de jugadores.
- Beneficios: La propuesta busca que el club se beneficie de la venta de jugadores, ya que el fideicomiso compraría al
jugador y luego lo vendería a un precio justo, repartiendo las ganancias entre el club y el fideicomiso.
Ciari sostuvo que “la ganancia podría ser toda para el club, o mitad para cada uno con el fin de incrementar el crecimiento
del fideicomiso para poder comprar más jugadores”.
Objetivos
- Proteger los intereses del club: La propuesta busca proteger los intereses del club y garantizar que se tomen decisiones
que beneficien al equipo a largo plazo.
- Transparencia y sostenibilidad: El proyecto busca promover la transparencia y la sostenibilidad en la gestión del club,
evitando la mal venta de jugadores y garantizando que se tomen decisiones informadas.
Próximos pasos
- Desarrollo de la figura legal: Ciari reconoce que es necesario profundizar en la figura legal específica que se utilizará, ya que el fideicomiso puede no ser la opción más adecuada.
- Discusión y debate: La propuesta está abierta a discusión y debate, y Ciari invita a todos los interesados en el bienestar del club a participar y aportar ideas.
  En resumen, la propuesta de Cristian Ciari "busca promover la transparencia y la sostenibilidad en la gestión del club, protegiendo los intereses del equipo y garantizando que se
tomen decisiones informadas. La idea es crear un mecanismo que permita al club retener a sus talentos y beneficiarse de la venta de jugadores de manera justa y transparente".
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  La empresa ar-
gentina Polo
Design inver-
tirá $46 millo-
nes de dólares
para construir
el edificio más
alto del conurba-
no bonaerense,
específicamente
en la zona de
Hudson, Bera-
zategui. El pro-
yecto se llama Zenith Office Tower y será parte del complejo Polo
Hudson, ubicado sobre la autopista Buenos Aires-La Plata.
Detalles del Proyecto:
- Inversión: La torre demandará una inversión de $30 millones de
dólares y contará con 24 pisos y 192 oficinas con espacios adaptables
y vigilancia 24 horas.
- Ubicación: El predio de 32 hectáreas ya alberga más de 30 industrias,
locales comerciales y servicios como bancos y centros médicos.
- Conectividad: La ubicación ofrece buena conectividad, permitiendo
acceder en 20 minutos a Puerto Madero o La Plata.
- Rooftop: La torre tendrá un rooftop en el piso 25 con vistas al río.
- Demanda: La zona sur del conurbano bonaerense experimenta un
crecimiento en la demanda de oficinas cercanas a áreas residenciales,
impulsada por el desarrollo de barrios privados y countries.
Características del complejo Polo Hudson:
- Ocupación plena: Los locales comerciales ya están alquilados.
- Ampliación: Está prevista una ampliación del área comercial con
6.500 metros cuadrados cubiertos y 35 nuevos locales.
- Nuevas marcas: Se espera la llegada de tres grandes marcas y un
nuevo paseo gastronómico.
- Visitantes: El paseo comercial recibe más de 10.000 visitantes
mensuales.

 El intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi,
ha anunciado su firme decisión de encabezar la
lista de candidatos a concejales en las próximas
elecciones, independientemente de los
resultados de las conversaciones en curso entre
Axel Kicillof y Cristina Kirchner.
  En un encuentro con periodistas en el Edificio
Cristina Fernįndez de Kirchner con motivo del
Dķa del Periodista, Ferraresi declaró: "en
cualquier escenario voy a ser primer candidato
a concejal". Con esta afirmación, el jefe comunal
confirmó los trascendidos que indicaban su
intención de competir contra la lista de Cristina
Fernįndez de Kirchner, quien también se
presentarį en la Tercera Sección Electoral, a la
que pertenece Avellaneda.
  Ferraresi no quiso dar detalles sobre la reunión
entre Axel Kicillof y Cristina, y aunque no
desmintió la formación de una comisión bipartita
para establecer una estrategia electoral, no reveló
nombres de posibles integrantes y desmintió
rotundamente que él vaya a formar parte de ella.
  En relación a la posibilidad de que la Corte
Suprema ratifique la condena contra Cristina
Kirchner, el intendente informó que "nosotros
hoy enviamos una comisión a la sede del PJ
Nacional" encabezada por el gobernador. No
obstante, subrayó que "hay que esperar" y que
"nosotros vamos a repudiar la persecución como
siempre lo hicimos y no la vamos a dejar sola" si
llegara a ser detenida.
  Al reiterar que serį candidato a concejal sin
importar el escenario, Ferraresi ańadió: "incluso
quizįs asuma como concejal si soy electo". Esta
declaración, que implica una posible renuncia a
su cargo de intendente, seguramente generarį
una importante repercusión polķtica en el distrito
a partir de mańana, en pleno ańo electoral.



 En el Centro de Capacita-
ción, Información e Inves-
tigación Educativa (CIIE), de
Entre Ríos 580,  Quilmes fue
presenado el retrato dell
historiador, docente, perio-
dista, creador del espacio El
Quilmero, el inolvidable Héc-
tor Chalo Agnelli, realizado
y donado por la artista María
Rizzo.
  Una manera de homenajear
a Chalo Agnelli, una figura de
la cultura y la educación
quilmeña, con esta presenta-
ción que significó un recono-
cimiento a su legado y su compromiso con la comunidad educativa.
  La sala de dirección del CIIE lleva su nombre por elección de la
comunidad educativa en honor a su invaluable contribución al
desarrollo cultural y educativo de Quilmes.
  Vale destacar que la directora del CIIE es Analía Villán.

 Este viernes 13 de junio a las 20:30 horas, el
Centro Cultural Mambo Tango (Garibaldi 745,
Quilmes Centro) será el escenario de un emotivo
homenaje al reconocido ensayista, escritor y
periodista Osvaldo Bayer. La entrada es libre y
gratuita, con espectáculo "a la gorra".
  El evento surge como respuesta a la reciente
destrucción de un monumento a Osvaldo Bayer
en Río Gallegos por parte de Vialidad Nacional, un
organismo del gobierno de Javier Milei, en el
pasado mes de marzo (Mes de la Memoria). Dicho
monumento no solo honraba a Bayer, sino que
también recordaba a los 1.500 obreros fusilados y los
cientos de desaparecidos durante las huelgas
patagónicas de la década de 1920, un hecho histórico
exhaustivamente investigado por el propio Bayer.
 El homenaje contará con la disertación "Recu-
perando a Osvaldo Bayer" a cargo del Lic. Marcelo Fabián Ramírez, de la Cátedra Osvaldo Bayer de la
Universidad Nacional de Avellaneda (UNsAV). La Cátedra de Bayer busca generar un espacio de
pensamiento crítico, partiendo de las investigaciones del autor para aportar al debate sobre la actualidad.
La obra de Bayer se caracteriza por su defensa de la justicia, la igualdad y los derechos humanos, así
como por su incansable labor en visibilizar la historia de los olvidados, sus luchas, rebeldías y legados.

  El miércoles 11 de junio se desa-

rrollará la primera edición del año

de la Jornada de Puertas Abiertas

que organiza la Secretaría Acadé-

mica de la UTN Avellaneda, acti-

vidad dirigida a estudiantes de los

últimos años de escuelas secun-

darias de la zona de Avellaneda y

alrededores.

  La propuesta incluye una visita al

Campus Villa Domínico (avenida

Ramón Franco 5050) y la recorrida

por las instalaciones. El objetivo es

que los grupos participantes tengan

la oportunidad de conocer la oferta

académica que la Facultad brinda:

carreras de Ingeniería, Tecnicaturas

Universitarias y Licenciaturas.

  Durante el encuentro se realizarán

charlas informativas, conferencias

y actividades prácticas en aulas y

laboratorios. Además, habrá

espacios institucionales informati-

vos de las distintas áreas y Se-

cretarías de la Facultad.

   La jornada se llevará a cabo en

horario matutino (de 10 a 12.30) y

vespertino (de 14 a 16.30) y se podrá

acceder en visita escolar o en forma

particular.

Para más información, comunicarse

a infoseminario@fra.utn.edu.ar



  Junto al gobernador Axel Kicillof, el intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, firmó un acuerdo
con el Banco Provincia, para adquirir nuevos camiones a través de Leasing.
  "Con un financiamiento de $841.471.085, recibimos 9 camiones chasis con cabina Volkswagen y 9
cajas volcadoras Lexxor para nuestra ciudad", explicó Ferraresi en sus redes sociales.
  Asimismo, el mandatario comunal avellanedense señaló que "también firmamos un convenio con
@pMicrocreditos y el @bancoprovincia para que otorguen microcréditos a trabajadores indepen-
dientes, emprendedores, comerciantes y personas o grupos asociativos que desarrollen actividades
de tipo productivo, comercial o de servicios en Avellaneda. La financiación será de 150.000.000 pe-
sos".
  "Cuando hay un gobernador que gestiona como @kicillofok, hay un Estado eficaz que da soluciones
a su comunidad. Hay otro camino y va derecho al futuro", finalizó.
  "Hay un Estado eficaz que da soluciones a su comunidad”, destacó Ferraresi.
  Mientras que Kicillof señaló: “Ante el abandono del Gobierno nacional los municipios hacen un
esfuerzo muy grande para sustituir esa ausencia y sostener al mismo tiempo las prestaciones que
necesitan los bonaerenses”.
  "Desde la Provincia acompañamos también fortaleciendo el rol de una banca pública que apoya a
las pymes, los pequeños productores rurales y los microemprendedores", sostuvo el Gobernador bonaerense.

  El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, expreso su más profundo apoyo y
solidaridad con los trabajadores del Hospital de Pediatría “Prof. Juan P. Garrahan”,
quienes, en los últimos días, han alzado su voz en defensa de sus derechos laborales, con-
diciones de trabajo dignas y en mejora de la calidad de la atención de la salud pública.
  Daniel García se manifestó al respecto: "Se trata de médicos, medicas, auxiliares y adminis-
trativos que día tras día, atienden, cuidan, operan, en este Hospital que es de referencia
nacional".
  Agregó García que "La situación que viven es producto de una política deliberada de

ajuste. El gobierno Nacional hace abandono y desprecio hacia la salud pública".
  Continuó el Defensor del Pueblo: "los salarios son una burla. Médicas y médicos cargan
a diario con la vida y la salud de niñas y niños gravemente enfermos y su salario es inferior
a una canasta básica. El gobierno ha desfinanciado al hospital pediátrico más importante
del país en un 30 %".
  Pedimos que los trabajadores sigan su lucha y que el Garrahan no se calle más. "Esto es
un crimen social, al Garrahan hay que defenderlo", finalizó.
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  En el salón audirtorio de la sede Piñeiro de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) se realizó el primer
congreso Hablemos de Autismo en las Escuelas, una jornada centrada en la formación, la reflexión colectiva y la
demanda concreta de políticas públicas inclusivas. La actividad fue organizada junto a Hablemos de Autismo en
Avellaneda y se desarrolló en el marco del proyecto de Ley de Capacitación Docente Obligatoria en Autismo y Neu-
rodiversidades, presentado por el senador provincial Emmanuel Santalla en la Legislatura bonaerense.
  El Congreso se llevó adelante en un contexto crítico: la Cámara de Diputados aprobó la Ley de Emergencia en Dis-
capacidad, que reconoce el desfinanciamiento estructural y la falta de respuestas del sistema. En paralelo, cifras esti-
man que en cada aula del país hay al menos un niño o niña dentro del espectro autista, lo que vuelve indispensable
una respuesta integral del Estado que garantice formación específica para docentes y equipos educativos.
  El encuentro se estructuró en dos paneles. En el primero participaron el senador provincial de Avellaneda, Emmanuel
Santalla; Karina Castagnola, referente de TEA Avellaneda y una de las principales impulsoras del evento; y el Dr. Ru-
bén Sosa, reconocido médico pediatra y promotor de salud en infancias. Allí se expresó con claridad una de las prin-
cipales demandas de las familias neurodivergentes: que el Estado garantice condiciones reales de inclusión en las
escuelas, y que ningún niño o niña quede excluido por falta de formación o acompañamiento institucional.

  Antes de cerrar su inter-
vención, Emmanuel San-
talla tomó la palabra con fuerza y emoción: "Que no nos convenzan más de que el problema
de la Argentina es otro argentino o argentina. Porque miren: en el año 2003, cuando subió
Néstor Kirchner, había 78.000 pensiones por discapacidad. Cuando se fue Cristina, en 2015,
había 1.034.000. Pero nos hicieron creer que esas pensiones eran truchas. Lo mismo pasó
con las jubilaciones. Cuando asumió Néstor, había un millón de jubilados. Con las moratorias
muchos vecinos accedieron a su jubilación. Cuando Cristina se fue, había cinco millones
de jubilados y jubiladas, pero nos hicieron creer que les regalaron la jubilación.
  ¿Y ahora qué dicen? Que Cristina tiene que ir presa porque se robó un PBI. El PBI está en
las pensiones de los pibes, en las universidades que inauguró Cristina, en los jubilados de
la moratoria, en los medicamentos gratis, en las viviendas, en las escuelas. El PBI está en la
gente. Y lo están yendo a buscar. Cristina nos lo advirtió: 'No vienen por mí, vienen por us-
tedes'. Hoy están yendo por ella porque están yendo por nuestro pueblo y por nuestro
país".
  El Congreso contó con la participación activa de familias, profesionales, docentes, estudian-
tes y organizaciones de toda la región. El objetivo fue generar un espacio de encuentro y
capacitación, pero también visibilizar los obstáculos cotidianos que enfrentan las personas
con autismo en el sistema educativo, y empujar con fuerza la sanción de una ley que hoy re-
presenta una necesidad urgente para miles de chicos y chicas en la provincia.
  Además del panel de apertura, la jornada incluyó intervenciones de especialistas como
Cecilia Gui (psicopedagoga y especialista en neuropsicología del aprendizaje), Ivana Pittrelli
(terapeuta ocupacional, diplomada en educación inclusiva), Cielo Glerean (psicóloga, espe-
cialista en neuropsicología) y Patricia Vallejos (referente de TEA Pilar y directora del equipo
SAAC), quienes ofrecieron herramientas concretas para el abordaje pedagógico del Tras-
torno del Espectro Autista (TEA) en las aulas, desde una mirada interdisciplinaria y centrada
en los derechos.
  Con una concurrencia que desbordó el auditorio y un clima marcado por el compromiso y
la emoción, el Congreso fue una muestra clara de que hay una comunidad organizada.



  Con financiamiento 100% municipal, se está realizando una obra vial e hidráulica en la avenida
Los Ombúes (Kilómetro 35 de la bajada de la Au. Bs As - La Plata, Hudson). Los trabajos ya avanzaron
en un 80%.
  "Berazategui avanza con obras que benefician a los vecinos y vecinas. Una de ellas es vial e hidráuli-
ca y se desarrolla en la Av. Los Ombúes. Implica la construcción de una playa de estacionamiento, un
ensanche de la calzada, la construcción de una banquina y una vereda perimetral, en una totalidad de
250 metros lineales. Generamos dos calzadas de casi 100 metros lineales para mejorar la transitabilidad,
un nuevo refugio para la parada de colectivos y tres badenes", informó Pedro Orazzi, ingeniero de la
Secretaría de Obras Públicas del Municipio.
  Asimismo, explicó que "la población se ha incrementado muchísimo en este sector del distrito, de
modo que, para dar fluidez al tránsito, el intendente Juan José Mussi gestionó esta obra a través de la
Secretaría de Obras Públicas. Asimismo, la Secretaría de Servicios Públicos se ocupó de los trabajos
de iluminación y el Vivero Municipal de la forestación en la zona".
  Desde la Comuna berazateguense se informó que los vecinos que quieran conocer más sobre las
obras que se realizan en Berazategui, se puede ingresar en Berazategui.gob.ar/obrasygestion.

  Se lanzó una nueva edición de Abrigando Sueños, una campaña solidaria impulsada por el intendente
de Berazategui, Juan José Mussi, con el fin de reunir ropa de abrigo, frazadas, mantas y bufandas; así
como retazos de tela polar y lana -que serán utilizados para confeccionar prendas- para entregar a
instituciones y escuelas locales.
  "La convocatoria se extiende para que más vecinos y vecinas puedan sumarse a esta iniciativa solidaria,
que tiene como objetivo llegar a niños y niñas en situación de vulnerabilidad social y mejorar su calidad
de vida durante el periodo invernal", explicaron desde la organización.
  Aquellos vecinos, empresas, comercios e instituciones que deseen sumarse a través de una donación
(de retazos de tela polar, lana, frazadas, mantas y bufandas); o como voluntarios, para realizar distintas
actividades solidarias en beneficio de la comunidad a través del Voluntariado Berazategui (VolBer), pue-
den comunicarse al 4356-9200 (Interno 1179), de lunes a viernes, de 9 a 14; o enviando un mail a respon-
sabilidadsocial@berazategui.gob.ar.
  La Secretaría de Trabajo del Municipio asegura la logística necesaria para la campaña, que implica el
acopio de donaciones, la entrega de retazos y el posterior retiro de los productos elaborados por las em-
presas, comercios y domicilios particulares.

  Entre el 30 de mayo y el 5 de junio,
la Municipalidad de Berazategui
llevó a cabo nuevos operativos de
recolección y limpieza de puntos
de arrojo clandestinos de residuos
en distintas zonas de Berazategui.
  Los agentes del área de Higiene
Urbana -de la Secretaría de Obras Públicas-, recorren los barrios para
efectuar tareas de limpieza y recolección. El objetivo es mantener la
ciudad limpia para mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas
y cuidar el medio ambiente.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

  El 5 de junio de 1935, un grupo de jóvenes entusiastas del barrio
La Colonia fundaban el Club Social y Deportivo Tucumán. Esos ve-
cinos y amigos que formaron la primera comisión directiva, en-
cabezada por Gabriel Malozano, daban así el puntapié inicial de una
institución que hoy, noventa años después, es un emblema del deporte
barrial y la vida social de Quilmes oeste.
  La primera sede del club se situó en las calles Tucumán y O’Higgins.
Desde allí se trasladó luego a la calle Tucumán entre Marcelo T. de
Alvear y Andrés Baranda, frente a donde actualmente está la cancha
de fútbol de la entidad, hasta que finalmente fueron adquiridos los
terrenos en los que hoy se afinca, sobre la avenida Andrés Baranda
entre Tucumán y Bombero Sánchez.
  A lo largo de estos noventa años, miles de vecinos disfrutaron de
las actividades del club. Cayetano "Cacho" Cacopardo, socio vitalicio
de largo recorrido en la institución, rememora: "Muchas parejas que
después formaron familias se conocieron en los famosos bailes que
se organizaban en la década de 1940 y 1950". Con sus 79 años, Ca-
cho acompañó buena parte de la historia del club y actualmente es el
encargado de los alquileres de las canchas de fútbol y pelota paleta.
  Fueron muchas las etapas y momentos que se acumulan a lo largo de estas décadas: al recuerdo de Cacho acuden los nombres de las hermanas
Corsiforti (que lideraban el exitoso básquet femenino del club en los años cincuenta), las visitas de personalidades de renombre mundial (como
Pelé y Ubaldo Matildo "Pato" Fillol, entre otros), los multitudinarios torneos de pelota paleta, así como los grandes festejos y eventos sociales
que reunían a la comunidad y todavía perduran en la memoria.
  El fútbol fue siempre el deporte emblema de la entidad. En los años setenta se adquirieron los terrenos para construir la actual cancha, que con
el correr de los años pasó a ser conocida como "La Catedral" gracias a los míticos torneos y enfrentamientos que tuvieron lugar en ella. Grandes
equipos y jugadores han pasado por "La Catedral" y hoy siguen enalteciendo los atractivos campeonatos de papi fútbol.
  Un hito muy importante en la historia de la institución fue la inauguración de la pileta de natación, en 1963. Cacho Cacopardo rememora: "El pre-
sidente en ese tiempo era ‘Chendo’ Pérez y el vicepresidente tenía el apellido Ayala; los dos hipotecaron sus casas para poder financiar la obra".
Ya en 2015 se logró climatizar el natatorio, lo que permite que sea disfrutado todo el año, y junto a ello se inauguró el nuevo gimnasio.
  Las actividades sociales y culturales no fueron una excepción a lo largo de estas nueve décadas: los clásicos bailes y presentaciones de orques-
tas de tango aún son recordados, mientras que en la actualidad el club es lugar de actuación de grandes bandas de rock nacional e internacional
en el Auditorio del primer piso de la sede.
  En estos últimos tiempos, el Club Tucumán sigue creciendo de la mano de obras destinadas a darles más y mejores comodidades a las familias
que día a día comparten momentos en la institución. La actual comisión directiva, que conduce los destinos del club desde hace quince años,
mantiene vivo el legado histórico y revitalizó a la entidad con un mejoramiento constante de las instalaciones y una ampliación de la gama de ac-
tividades que atraen a vecinos y público en general.
  Desde su fundación en 1935, son nueve décadas de una institución barrial que rejuvenece y vive en las generaciones que hoy se siguen su-
mando y día a día recorren sus pasillos y canchas: "Los hijos y las hijas de esos matrimonios que se formaron en los bailes de los ’40 y los ‘50,
y ahora también sus nietos, siguen viniendo al Tucumán", dice Cacho Cacopardo con una sonrisa: "Este club es una gran familia".


